

Première bourse aux greffons à Candé

Publié le 16/03/2022 à 06:25 | Mis à jour le 16/03/2022 à 06:25



Des greffons étaient réalisés sur place.

© Photo NR

Dimanche 13 mars, l'association Les Croqueurs de pommes de Touraine, de Veigné, a organisé, pour la première fois au domaine de Candé, une bourse aux greffons d'arbres fruitiers. Étaient proposés aux visiteurs, une centaine de variétés de pommiers, 70 de poiriers et 20 de vignes. « *Cette manifestation permet aux particuliers d'avoir des variétés anciennes ou peu connues chez eux, et adaptées au climat local* », commente Alain Prossaird, le président.

À noter une belle affluence, malgré une météo pluvieuse ; certaines personnes étaient venues récupérer leurs commandes passées avant la manifestation, et d'autres étaient présentes pour faire réaliser des greffons sur place, avec leur arbre prêt à planter.

Par ailleurs, une librairie spécialisée était à disposition dans les communs du château, avec des ouvrages tels qu'un descriptif des pommiers de Touraine ou encore un livre traitant des maladies et des ravageurs d'arbres fruitiers.

Forte de 200 adhérents, l'association vindinienne, membre de l'association nationale des Croqueurs de pommes, a pour objet de sauvegarder, retrouver et promouvoir d'anciennes variétés de pommiers, de poiriers, de pruniers et de cerisiers.